

# 1年生 がくねんだより

白山市立蝶屋小学校 1年 令和7年9月30日

## 運動会練習、がんばっています！

もうすぐ10月です。朝晩は、暑さが落ち着きはじめ、肌寒さを感じるようになってきました。運動場では、1年生が元気よく走り回っている姿が見られます。

9月中旬から始まっている運動会の練習では、おうちの人「かっこいいですがたをみせたい！」と、演技や競技の練習に張り切っています。運動会まであと少し。体調に気を付けて、残りの練習期間も頑張っていきます。

運動会当日の持ち物や各プログラムの場所については、今週末に配付する「運動会特別号」をご覧ください。



### お知らせとお願い

#### ☆☆☆制服の上着着用について☆☆☆

最近、学校では少しずつ制服の上着を着て登校する子どもたちを見ます。学校にいる日中は脱いで過ごしている様子も見られます。本校は衣がえという時期は特に設定はしていないので、気温に合わせて、用意をしてあげてください。半袖ポロシャツで寒い場合は、まず制服の上着を着用してください。

また、名札の着用や、ハンカチ・ティッシュの確認もお願いします。

#### ☆☆☆カッパ・替えの靴下について☆☆☆

秋が近づき、天候が変わりやすい時期になっています。ランドセルの中には、必ずカッパの用意をお願いします。また、雨の中、途中でカッパを着ずに、濡れたまま登校している児童も見られます。学校でも話しましたが、登下校途中で雨が降ったときは、カッパを着るようにご家庭でもお話し下さい。靴下の替えがなく、登校して濡れたまま過ごしたり、脱いで裸足で過ごしたりしている子も見られますので、替えの靴下を入れておいてください。



#### ☆☆☆「生活リズムモンスター攻略ブック」について☆☆☆



子どもたちの中には、「あのモンスター倒したよ！」「もうそろそろバスと戦うよ」といったことを担任に話してくれる児童もいます。取り組みにご協力いただきありがとうございます。10月17日(金)を締め切りとします。引き続き取り組んでいただくよう、よろしくお願いします。

#### ☆☆☆なわとびの注文について☆☆☆

本日、注文袋を配付しました。注文される方は10月10日(金)までに持たせてください。